
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL SETTE DICEMBRE 2020 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno sette del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

novembre 2020 ed integrazione del 04/12/2020, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Ammnistrativo Sig.ra Bastone Maria Enza, coadiuvato 

dal Coll. Prof. Amministrativo Carta Silvana dell’U.O. Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO  A 

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO                               P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

 

Il Totale dei presenti è pari a otto (assente Buccola, Buonpasso). 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:42 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i consiglieri Di Vincenti, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente: invita il Segretario a procedere con la lettura della proposta di delibera di Consiglio 

Comunale n.45 prot. n. 1381091 del 02/12/2020 avente ad oggetto: “Differimento termine di 

pagamento saldo TARI per utenze domestiche e non domestiche – non applicabilità delle sanzioni 

amministrative, ai sensi del comma 5, art. 6 D.lgs. n. 472/97 – Presa d’Atto”.   

Durante la lettura, alle ore 9:51, entra in aula il Cons. Buonpasso ed alle ore 9:54 esce il V.P. 

Schiera. 

Conclusa la lettura il Presidente apre la discussione. È stato deliberato lo slittamento della 

scadenza per il versamento saldo TARI al 31 dicembre. In considerazione del momento 

emergenziale dovuto alla pandemia ed al verificarsi che la Regione non ha ancora versato le 

somme relative alla copertura, è stata allargata la platea dei beneficiari inserendo le utenze 

domestiche e non, evidenzia che la delibera è stata approvata a scadenza avvenuta, e si affida alle 

considerazioni del consiglio per decidere la linea da adottare 

Di Vincenti: prende atto del ritardo, è comunque favorevole alla delibera solo perché ha concesso 

un minimo di differimento che doveva essere prolungata per un tempo maggiore. 

Dentici: favorevole alla delibera, sottolinea che è grottesco spostare la scadenza solo per 30 

giorni. Comunque tale azione doveva essere attuata in modo completamente diverso. 

Ruggero: afferma che è ridicolo spostare la scadenza solo per 30 giorni, era opportuno attuare 

una scadenza a lungo termine. 

Durante l’intervento il Cons. Sinopoli esce alle ore 10:03 per impegni istituzionali. 

Tuzzolino: definisce tale intervento una vera e propria presa in giro, si chiede cosa possa essere 

risolto slittando il termine per soli 30 giorni, le Istituzioni dovrebbero aiutare i cittadini. 

Durante l’intervento il Cons. Buccola entra alle ore 10:05. 

Il Consigliere si dichiara contrario alla delibera, ricordando anche che fino al giorno prima i 

cittadini avevano i rifiuti dietro la porta di casa. 

Buonpasso: dichiara di astenersi e condivide quanto detto dal collega Tuzzolino, le Istituzioni 

non stanno aiutando i cittadini, in seguito alla pandemia la popolazione è distrutta, molti hanno 

perso il lavoro, era opportuno far slittare la scadenza almeno per 6 mesi. 

Presidente: chiude la discussione, osservando che i cittadini sono in notevole difficoltà e in 

questo momento non è facile dire ai cittadini di versare una tassa, era opportuno trovare una 

modalità per poter stralciare, annullare o ridurre la tassa, è stata votata una riduzione ancora 

questa riduzione non è attuabile per cui molti si trovano a pagare la cartella con importo intero. 

Il Presidente: prima di procedere con la votazione sostituisce, nella qualità di scrutatore, il Cons. 

Sinopoli con il Cons. Lupo ed alle ore 10:12 pone in votazione per appello nominale, la proposta 

di delibera il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti    08 

Assenti                      02 (Schiera e Sinopoli)  

Favorevoli                05 

Astenuti   02 (Buccola e Buonpasso) 

Contrari                   01 (Tuzzolino) 

Cons. Tuzzolino esce dall’aula alle ore 10:15 

A conclusione della votazione, la proposta di Delibera viene esitata con parere positivo. 

Il Presidente: dà spazio alle comunicazioni. 

Il Presidente: ha appreso dagli Organi di stampa la collocazione delle luminarie in città, con 

stupore ha preso atto che nel territorio della IV Circoscrizione non è prevista nessuna luminaria, 

neanche nella zona commerciale di Corso Calatafimi, di ciò ha provveduto a dare notizia all’Ass. 

Zito. Stamattina ha inviato una email al Dott. Verona, al Sindaco e al Vice Sindaco, 

rappresentando il disappunto del Consiglio, definisce importante accendere una sola luce per 

poter sostenere i commercianti e dare un po’ di allegria. Tale atto è in contrasto con quello che 

più volte era stato sottolineato dall’Assessore Zito, che precedentemente aveva coinvolto le 

Circoscrizione per le scelte nelle manifestazioni natalizie e per le luminarie. 

Cons Lupo: Interviene dicendo che voleva sottolineare quello che è stato detto dal Presidente. 



Asserisce che purtroppo esistono quartieri di serie A e B, definisce errata la scelta di fare gli 

spettacoli natalizi in streaming, era opportuno collocare le luminarie in tutti i quartieri, purtroppo 

gli appelli del Consiglio non sono raccolti, afferma che le Circoscrizioni sono usate solo per dare i 

pareri e al momento le decisioni, gli atti deliberativi non sono presi in considerazione. 

Il Presidente: puntualizza che si tratta di una decisione presa dall’Assessore. 

Cons. Dentici esce alle ore 10:17  

Presidente: porge gli auguri per una Buona Festa dell’Immacolata. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:19 dichiara chiusa la seduta. 
 

Il Segretario         Il Presidente 

                Maria Enza Bastone Moncada Silvio  
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